

社会貢献活動 12月活動報告

出雲市社会福祉協議会さま主催

『フードドライブ』に寄贈しました！

「フードドライブ」とは？

家庭で食べきれない食品や食べられるのに廃棄対象になってしまう 食品を地域の皆様や企業等から寄付していただき、いま生活に困窮する状況にある方に必要な食品を届けるのがフードドライブの活動です。

12月10日(木)

11月後半に丸三各店舗で実施した全国ファン感謝デーの未交換品(約1,000点)を出雲市社会福祉協議会様が行っている「フードドライブ」へ寄贈しました。コロナ禍で生活困窮者となった方たちへの配布物として活用されます。



**出雲市社協に
食料品を寄贈
LPCグループ**

アマミューズメント事業などを展開するLPCグループ(出雲市渡橋町)が10日、新型コロナウイルス感染拡大の影響で生活に困っている人たちのために役立ててほしいと、菓子やレトルト食品、缶詰など食料品約1千点を、出雲市社会福祉協議会(同市今市町)に贈った。

グループ企業の一つ、丸三(同市渡橋町)の奥村安正常務(57)らが、同協議会に渡部英二会長(72)を訪ね、目録を手渡した。同社が県内外で展開するパチンコ店18店舗で11月に実施した催事用景品の未交換品を贈った。

渡部会長は、寄贈された食料品や日用品を、事前申し込みがあった生活困窮者に無料配布する12日の緊急フードドライブの場で「活用させてもらいたい」と感謝した。

奥村常務は「地域の皆さんのために役立てることを率先してやっていきたい」と話した。

(松本稔史)

渡部英二会長に目録を手渡す奥村安正常務(左)

(2020年12月11日付 山陰中央新報に記載された記事です)